

Compte rendu de la réunion d'EAP du Lundi 13 mai 2024 à 20h30 à Montbron

Présents : père Emmanuel Granger, père François Walckenaer et père Roland Dauchez, Isabelle Contamines, Erika Pascal-Lemaître, Xavier Ruaud.

Bilan du pélé paroissial du 1^{er} mai à Ligugé : l'organisation de la partie enfants est à revoir pour les enfants présents. Oubli de faire la quête à la fin. L'EAP décide, compte tenu de la qualité de l'accueil par les moines de Ligugé, de réduire l'offrande globale, sachant qu'il faut payer la salle fournie par la mairie.

Conques : tout s'est bien passé, proposition de noter les axes à améliorer pour l'année prochaine et de les mettre dans le dossier.

Calendrier :

26 mai : dimanche pour la vie. Voir le papillon remis par le père Emmanuel.

Le 1^{er} et 2 juin 2024, 25 enfants préparent leur profession de foi, avec l'aide des animateurs.

15&16 juin : retraite de 1^{ère} communion à Maumont, avec le père Emmanuel et 3 animateurs.

22 juin : projection du film du père Roland.

23 juin : 1^{ères} communions à Chazelles et à Montbron.

30 juin : 1^{ères} communions à La Rochefoucauld.

8 au 12 juillet : Pélé VTT, le père Maxime Petit signale que c'est complet pour les garçons (environ 24) mais qu'il n'y a que 4 filles d'inscrites. Les stimuler !

15 au 19 juillet: Journées St Augustin, 42 enfants inscrits et 3 en liste d'attente. Toutes les activités sont bien prévues et l'équipe d'organisation est aussi prête.

Rentrée et fête paroissiale : Problème sur la date du 8 septembre, la salle des fêtes de Taponnat n'est pas libre ce jour-là. Le père abbé est indisponible le 22 septembre. Il serait sûrement plus simple de séparer les fonctions : faire l'installation du nouveau prier à une date à voir avec le père abbé quand il sera libre et avec l'évêque et la fête paroissiale le 22 septembre à Taponnat, sachant que les hôtes sont toujours prêts à accueillir la paroisse.

EAP : Un couple a été rencontré par le père Emmanuel en vue d'étoffer l'équipe.

Equipes Funérailles : il est important de recruter pour augmenter l'équipe et sa disponibilité. Parfois des messes ne sont pas dites après l'enterrement, comment y remédier ? Il semble que toutes les intentions de messes ne sont pas notées. Le père François suggère que ce soit dit en même temps que les quêtes sont rapportées à Montbron. Père Emmanuel propose de modifier la fiche de renseignement en y ajoutant une ligne qui précise où et quand la messe sera dite. Ce sera demandé aux personnes qui s'occupent des registres paroissiaux.

Equipes Baptêmes : Une rupificaldienne s'y est mise et une autre personne serait prête. Interroger d'autres couples.

Equipes Mariages : 4 nouvelles personnes veulent bien y participer, la difficulté est d'assurer la transition correctement.

Questions diverses :

7 juin à Chazelles, Xavier doit concerter les responsables de La Rochefoucauld et Montbron pour les adorateurs, père Emmanuel est prêt à être présent à une date de rencontre préalable.

21 juillet : les 40 ans de sacerdoce du père François, il souhaite que ce soit fait « simplement ».

Pour la procession du 15 août, c'est père Martin qui va s'en occuper.

La prochaine réunion de l'EAP sera le mardi 18 juin 2024 à 20h30 à Montbron.